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105 學年度第 1 學期第 1 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：105 年 10 月 12 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館演議廳 

参、主席：董副校長益吾(代理) 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    在同心橋會議當中，訓練同學一個應有的開會程序，未來同學到社會當中

也一樣，你要發表意見，我們就循序漸進，有條有禮，而不會說很冒昧的發表你

的意見；在每個同學發表意見以前，我們每學期都會有兩次的與校長有約，在今

天可以提出你認為沒有解決的問題，在沒有開會的時間，同學也可以透過學校的

意見反應系統提出問題，我們就由學校業務做統整，給出回應；會後希望各班班

代將今天的開會內容，在班會時跟班上的同學說明。 

 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1(休管二丙):學校 2家早餐店比起上學期都各自調漲了 5元，而校外商家沒有

漲價的情形，可以幫我們調查一下是否合理嗎? 

A1:會後會去向廠商了解漲價的原因。 

 

Q2(觀光三乙) :希望觀光和休管系也成立研究所，才可以有觀光和休管系碩士班

申請。 

A2:觀光系連續 2年都有提研究所，但暫時沒通過，現在教育部對新設研究所門

檻越訂越高，今年我們還會再努力跟觀餐學院的院長還有我們觀光和休管系的主

任，跟他們討論提出一個適合你們的研究所， 

 

Q3(表藝二乙) :表藝系學會可不可以設辦公室? 

A3:原則上系學會辦公室都是由各系提供的，我們需要跟總務長協商看看有沒有

相關的空間。 

 

Q4(資訊二乙) :甲班和乙班開學沒被通知就被併班，這樣導致設備不夠用、去教

室要搶設備、學習風氣不一樣有些人因為併班更吵鬧，我們沒辦法認真上課，還

有很多問題。 

A4:學校定有辦法，上課班級 60人以下的人數以一班來上課、61人以上的就分

兩班來上課，同學一年級進來時班級人數是夠的，但可能到 2年級後人數不足，

就會和別班合併上課；關於設備問題，經王主任討論過設備使用上是沒問題的，

不了解是哪門課程設備有不足的，如有不足的一定幫你們調教室，設備的事情我

們會優先來處理；學習進度問題，因為是合班上課別的系也有進度落差問題，這

個部分需要同學調整要適應。 
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Q5(資訊二乙) :三、四年級學長可以小班教學我們不行? 

A5:他們班是教育部的專案計畫，這個技優班名額上限只有 20人。 

 

Q6(資訊一甲) :我們同學有住宿，反映二宿有人在五樓抽菸，抓抽菸的也沒抓很

嚴，門窗緊閉還是會滲透到他們房間裡面很臭。 

A6:宿舍全面禁止吸菸，在巡查時原則上不打擾大家，下次巡查我們會特別注意，

抽檢 5樓房間，晚上也會請值班的校安人員加強巡視。 

 

Q7:自強樓連結四維樓梯的帳篷有個破洞，建議修理，因為還是有雨滴下來的情

形。 

A7:會盡速處理。 

 

Q8(資管二乙) :退選的名額可不可以不要受到限制? 

A8:因為開班最低限為 20人，如班級只剩 20人就不可再退選，我們所有選課辦

法都用這一條制訂的。 

 

Q9(資管三乙) :二餐和和平樓中間的遮雨棚是否能蓋回去? 

A9:因原先遮雨棚不合建築法規才拆除，之後會想一個辦法顧及公共安全和同學

的方便。 

 

Q10(表藝二甲) :系上上課的設備非常不足(樂器)，一堂課 50人，鋼琴只有 20

台、吉他 5把。 

A10:會跟陳主任討論來增加同學的設備和擺放設備的場地。 

 

Q11(創設二乙) :作品越做越大，希望有方便放作品的地方 

A1:作品因較大型，作品需設擺放時限，希望新舊更換，會再與主任討論  

 

Q12(營空二甲) :原本鳥籠外面的桌椅被撤掉後，沒有桌椅可以吃東西，。 

A12:因法規問題，原空地需做綠化，如因吃東西需要桌椅，可前往交誼廳或一餐。 

 

Q13(營空二甲) :星期五的體育選修課程第一次上課時被告知要退選，選其他的

選修課。 

A13:會後留下電話，我們會請體育室主任與你們回覆。 

 

Q14(室設三甲) :龍谷、鋼構是否能增加汽車位? 

A14:因資源分配問題，所以無法再加蓋停車場，山下也有停車位，或是請同學搭

乘校車及大眾交通工具。 
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Q15(行流一甲) :班上有 40幾人，經濟課和資訊系的併班 60人，導致教室太小，

希望換大間教室。 

A15:會後與魏副校長做登記。 

 

Q16(行流一甲) :上課桌子太小(中正樓 3樓)。 

A16:會前往檢查，是否為統一規格。 

 

Q17(機械三甲) :大二都在八德樓上課，現在要去先進樓，每次上課換教室都會

耗掉不少時間，請問可以在八德樓多設一些教室嗎? 

A17:八德樓因住宿問題，所以4樓更改為教室研究室，如有教室會先幫你們登記，

但目前沒有空間。 

 

Q18(休管一丁) :中正 204投影機數位講桌故障，要爬上去按開關，每次上下很

不方便，可提供遙控器嗎? 

A18:會後直接處理，下次有問題可直接去系辦公室反應。   

 

Q19:停車證都扣 10元，可是餘額顯示為 214元，是否機器故障。 

A19:可到事務組查詢停車證紀錄。 

 

Q20:一天內(多次進出)都是扣 10元，但有同學被多扣錢。 

A20:如果是過凌晨 12點 ，系統會視為第二天；可到事務組查詢停車證紀錄。    

 

Q21(觀光四甲):和平樓的冷氣卡都要去四維樓借，希望可以直接在和平樓借。 

A21:學校有規定借鑰匙要順便拿冷氣卡，會再討論怎麼做讓大家在借用冷氣卡時

比較方便。 

 

Q22:男生宿舍洗衣機和烘衣機不夠用，是否可換成像外面洗衣店的洗衣機和烘衣

機? 

A22:會去跟廠商了解外面自助式的洗衣機、烘衣機使用及收費方式，再討論如何

改善宿舍洗衣機、烘衣機使用情形。 

 

Q23(餐旅一甲) :啦啦隊比賽意義何在?可以不要花太多錢嗎?啦啦隊可以辦在下

學期嗎?因為班上同學都還不太熟悉，練習時手拉手很尷尬。 

A23:啦啦隊比賽為本校傳統，已經舉辦 9屆，也是許多畢業生的回憶；不一定要

租很貴的隊服，可以跟班導、體育室主任反應，啦啦隊比賽應著重於一同參與，

培養團隊精神與共識，不一定要花太多金錢。 
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柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    我們東南很注重實習，希望大家大學四年學習到專業，出去才有專業的競

爭力，因為我們學校為大家準備了實習以及證照的要求；希望各位班長展現你們

的正向的力量，把今天開會的訊息告訴大家之外，當同學發生臨時問題時，教務

問題馬上找教務長，學務問題馬上找學務長，總務問題馬上找總務長，不用等到

開會才來解決，那時就太慢了，要用劍及履及的態度，解決同學的問題。 

 

散  會(13：10) 


